
　結婚後、望めばすぐ子どもは授かると思い込んでいました。なかなか思

うようにいかず、気持ちは焦り、塞ぎがちになっていました。

　口コミで慈恵堂さんに出会い、ワラをもすがる思いで漢方を始めました。

先生はいつも優しく、楽しく接してくださり、いつも癒されました。妊娠

のためには血流を良くすることなど、様々な提案をしていただき、新しい

発見があり勉強になりました。

　自分の身体の状態を整えることで「きっと　妊娠するぞ！」と自信を持っ

て過ごすことができました。継続した甲斐があり、1 年以内に妊娠するこ

とができ、妊娠中も身体の状態に合わせて漢方を処方してもらい、安心し

て過ごせました。

　おかげさまで、元気な赤ちゃんを授かることができ、本当に感謝してい

ます。ありがとうございました。

（Bさん）　　　　


